

In der Mittagspause herrschte große Aufregung in unserer Schule. Bei Arbeiten auf dem Friedhof Elsenborn fanden Arbeiter eine Granate aus dem Zweiten Weltkrieg. Aus Sicherheitsgründen mussten deshalb alle Gebäude im Umkreis von 100 Metern evakuiert werden. Das betraf auch unsere Schule. Zusätzlich sperrten Polizei und Feuerwehr die umliegenden Straßen.

Alle Schüler, die in der Mittagspause in der Schule geblieben waren, wurden von den Lehrerinnen zum Vereinshaus begleitet. Die Eltern wurden benachrichtigt und sie konnten ihr Kind dann dort abholen. Nach knapp zwei Stunden war die ganze Aufregung schon wieder vorbei. Die Granate wurde von Spezialisten abtransportiert und alle konnten wieder in ihre Häuser zurückkehren.

Da waren aber fast alle Kinder schon zu Hause. So hatten sie einen ungeplanten freien Nachmittag.



